

Vodafone

VDSL für Klein Brunsrode

[07.06.2011] Die Einwohner von Klein Brunsrode in der Gemeinde Lehre können ab sofort mit VDSL in Internet surfen. Den vom Land geförderten Anschluss an den Daten-Highway hat Anbieter Vodafone realisiert.

In Klein Brunsrode im niedersächsischen Lehre steht ab sofort Breitband-Internet zur Verfügung. Seit Februar 2011 hatte das Unternehmen Vodafone rund 800 Meter Leitungen durch das etwa 320 Einwohner zählende Dorf verlegt. Wie die Gemeinde Lehre mitteilt, wurden 73.000 Euro investiert, damit die Bürger mit VDSL im Web surfen können. Die Kommune hatte zusammen mit Vodafone die nötigen Feinarbeiten für die Förderung der Baumaßnahme abgewickelt. Darüber hinaus wurde der Förderantrag über die zeitliche Machbarkeit mit dem niedersächsischen Landwirtschaftsministerium abgestimmt, das die Baumaßnahme im Rahmen der so genannten GAK-Förderung mit 65.700 Euro unterstützt. „Damit hat der gesamte Ort Klein Brunsrode als kleinstes Dorf in der Gemeinde Lehre die schnellsten Daten-Highways“, so Lehres stellvertretender Bürgermeister Helmut Bauwe.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Lehre, Klein Brunsrode, VDSL, Vodafone